



Nr. 145 / 20. September 2018

Einladung an die Medien: Landjugend aus Nordfriesland schmückt Landeshaus mit Erntekrone

Herbstzeit ist Erntedankzeit: Die schleswig-holsteinische Landjugend überbringt dem Parlament am Mittwoch (26. September) wieder traditionell die Erntekrone. In diesem Jahr hat der Kreislandjugendverband Nordfriesland den Kranz aus Getreideähren gebunden. Die Jugendlichen übergeben das Symbol des Erntedanks im Anschluss an die Plenarsitzung an Landtagspräsident Klaus Schlie und hängen die Krone gemeinsam mit ihm in der Halle des Parlamentsgebäudes auf.

Zur Übergabe der Erntekrone am

Mittwoch, 26. September, 18 Uhr

in der Eingangshalle des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.